

Bärenstark 1 erkämpft sich in 5-Satz Krimi erstmals den Einzug ins Pokalfinale des Bezirkspokals WEST

Weiter ging es für uns in der Pokalrunde unserer Region WEST **am Freitagabend, den 12.4** gegen den **VfR Klosterreichenbach** – ein Team welches bisher einen starken Lauf hatte und mit einem großen Kader, Heimvorteil und viel Publikum ganz klar auf Sieg setzte. Wie immer im Pokal wird anders als in unserer Standardrunde mit 3 Frauen/3Männern und auf 3 Gewinnsätze gespielt – es sollte also ein spannender Abend werden 😊

Im ersten Satz spürte man uns die Nervosität an, technische Fehler machten uns das Leben schwer und auch wenn wir am Schluss noch aufholten, reichte es nicht um den Satz zu gewinnen. Satz zwei starteten wir deutlich konzentrierter, lagen aufgrund einer starken Aufschlagserie bald deutlich vorn, um es abermals spannend zu machen bevor wir uns diesen Satz holten. Im folgenden dritten Satz allerdings schien die Luft bei uns schon komplett raus zu sein und wir gaben diesen deutlich ab. Also hieß es in Satz vier auf jeden Fall zu gewinnen, um noch eine Chance auf den Sieg zu haben. **Das gelang uns vor allem gegen Schluss in typischer „BÄRENSTARK“ Weise: Mit Teamgeist, Einsatz und purem Willen!** Dieser Satzgewinn beflügelte uns regelrecht und so ließen wir im abschließenden fünften Satz dem Gegner keine wirkliche Chance mehr, startete durch und holten uns damit den Gesamtsieg!

Das Ergebnis - 3:2 (24:26 25:22 15:25 25:23 15:10) - zeigt deutlich wie hart wir uns diesen Sieg erarbeitet haben.

Nach diesem Krimi mit positivem Ausgang für uns ziehen wir erstmals in der Geschichte unseres Vereins ins Pokalfinale der Staffel West ein, welches wir hoffentlich zu Hause mit viel Publikum in der Schalkwiese abhalten können. Unser Ziel ist klar: Wir werden alles geben, um den Pokal nach Hause zu holen!



Es spielten: Walter, Micha, Stephan, Simone, Kathrin & Nici mit unserem „siebten“ Spieler Mike 😊